



's Newsletter

N°1 - Novembre / Décembre, 2018

Actualités

LE MOT DE LA PRESIDENTE

Bonjour à toutes et à tous,

Voici notre première « Newsletter » pour cette année 2018 - 2019.

Qui d'autres mieux que nous, acteurs de l'éducation de nos jeunes, peut porter les valeurs de notre Maison Familiale et Rurale, aussi bien à l'interne qu'à l'externe.

Et pour ce faire, cette année va donner la possibilité à nous les parents, nos enfants, aux maîtres de stage, aux acteurs du territoire et à l'équipe de la Maison Familiale, de s'impliquer dans la mise en œuvre du projet de notre association.

Nous avons besoin de vous tous pour donner du sens à notre projet, en gardant toujours à l'esprit, que nous sommes là pour écouter, accompagner, former des jeunes citoyens dans une relation de confiance, de solidarité et de bienveillance.

Chacun peut participer puisqu'en inscrivant nos enfants en M.F.R., nous sommes devenus membres du projet éducatif M.F.R.

Aussi, je compte sur vous pour vous mobiliser autour de l'accompagnement des jeunes, dans une démarche de projet et partager le vivre ensemble, au travers de son élaboration.

« Petit à petit, le peu devient beaucoup »

proverbe tanzanien.

Catherine Ruddell



Les élèves de 4^{ème}, assistés par leur formatrice, ont appris à fabriquer de la gelée de lavande. Ces pots seront vendus au profit de leur voyage d'étude au marché de Noël.

Ce mois-ci les 3^{ème} ont travaillé sur le thème de la ville de Détroit pour la préparation de leur brevet. Ils ont ainsi rédigé des textes en fonction de l'image qu'ils ont sélectionnée et ont exposé leur travail dans leur classe.



Travaux pratiques pour les 2^{nde} Aménagements Paysagers : analyses de sol et reconnaissance des végétaux sur Lacanau, La Sauve et Daignac pour comparer 3 types d'environnements.

Dans le cadre du mois de la BID les élèves de 2^{nde} Productions Horticoles sont partis en Dordogne à la rencontre d'agrobio24 et ont visité une exploitation en maraîchage bio ainsi qu'une entreprise de fleurs coupées.



Afin d'être préparés au mieux à leur CCF les élèves de première Aménagements Paysagers sont partis dans le village de Créon pour une reconnaissance des plantes et des arbres.

Restitution orale du voyage d'étude pour les premières et terminales Productions Horticoles. Devant les familles, ils ont présenté leurs visites à l'aide d'un diaporama. La soirée s'est clôturée par un buffet et la présentation d'un film retraçant leur voyage.



Ce mois-ci les élèves de terminale Aménagements Paysagers sont allés visiter les « jardins secrets de Cahors », afin de préparer une exposition sur le thème des jardins médiévaux.



Les élèves de terminale Productions Horticoles ont effectué le montage et l'installation du nouveau tunnel qui va servir de support pédagogique à leurs cours.

L'équipe

Directrice : Céline BERNARD

Formateurs :

- Responsable 4^{ème} : Christelle BOUDOT
- Responsables 3^{ème} : Laure GUOLO et Jean-Luc BLANCAND
- Responsable 2^{nde} AP : Vivien VEAUX
- Responsable 2^{nde} PH : Morgane QUILLET
- Responsable filière Productions Horticoles : François BERNY
- Responsable filière Aménagements Paysagers : Frédéric PICQ
- Formatrices : Diane KRAEMER et Caroline MOLINA

Secrétariat :

Magalie MONTESINOS
Marielle BECKER

Entretien :

Dominique CLAIS
Annie GIL

Internat :

Olivier BONNET

Maître de maison :

Ludovic DASSONVILLE

Service civique : Adeline TOURNEUR

Les veillées

Afin de décompresser, notre animateur et les formateurs proposent des activités diverses et variées aux internes de la MFR.

Des jeux de sociétés aux cours de guitare, en passant par les tournois de baby-foot et ateliers dessins, il y en a pour tous les goûts !



Fin Octobre et début Novembre les élèves ont sorti leurs costumes pour une veillée spéciale Halloween. Au programme : musique, danse, rire et bien-sûr... bonbons ! Tout pour s'évader le temps d'une soirée.

Location

La MFR de l'Entre-Deux-Mers met à disposition en gestion libre ses locaux pour l'accueil de groupes lors des vacances scolaires ou week-end.

Au cœur de l'Entre-Deux-Mers, à proximité des plus grands vignobles bordelais, la Sauve Majeure est un village riche d'un passé médiéval. Étape sur le chemin de Compostelle, avec son abbaye classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Pour les sportifs, une piste cyclable à proximité immédiate de nos locaux rejoint Bordeaux et permet de découvrir à son rythme les richesses de l'Entre-Deux-Mers.

Agréée Jeunesse et Sport, la MFR de l'Entre-Deux-Mers dispose d'une capacité d'accueil de 71 places dans un cadre bucolique.

La vie associative

En parallèle de l'équipe éducative, le Conseil d'Administration est responsable du fonctionnement de la MFR. Le CA, composé de parents et de maîtres de stage élus en Assemblée Générale, assure la responsabilité financière et morale de la MFR. Car si l'équipe éducative assure le fonctionnement quotidien, ce sont les administrateurs qui arrêtent les grandes orientations.

Le 30 Novembre s'est déroulé le traditionnel loto de la MFR à St-Léon avec un nombre record de participants ! Merci à eux ainsi qu'à tous les organisateurs et partenaires !

SI VOUS SOUHAITEZ REJOINDRE NOTRE CONSEIL D'ADMINISTRATION ET AINSI PARTICIPER A LA VIE DE LA MFR, N'HESITEZ PAS A PRENDRE CONTACT AVEC NOUS ...



A venir ...

20/12/2018 : Marché de Noël à la MFR de 16h à 21h

29/01/2019 : Conseil d'administration autour du projet d'association



MFR DE L'ENTRE-DEUX-MERS

67 route de Gestas

33670 LA SAUVE

Tel : 05-56-23-01-32

Mail : mfr.la-sauve-majeure@mfr.asso.fr



MFR de l'Entre Deux Mers



www.mfr-entredouxmers.fr

